



## Aún con preocupación, empresarios apoyan a Sheinbaum tras postergación de otro mes de aranceles .

Xalapa, Ver.- Unos 500 empresarios mexicanos acudieron al Zócalo para respaldar a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, en la celebración tras la postergación de un mes de los aranceles impuestos por el gobierno de Donald Trump. Al respecto, el presidente del Coordinador Empresarial, Francisco Cervantes, expresó: “cambiaron las cosas porque se volvió a dar la prórroga y se va avanzando muy bien con pláticas, desahogando la agenda, que es lo más importante”, pero admitió que persiste la preocupación entre los empresarios. “Hay preocupación y por supuesto confianza en la presidenta que ha manejado muy bien todo este tema de los aranceles”, dijo. Además, reveló que hay “pláticas de un subsecretario en Washington, pero casi todo lo cubre el Tratado de Libre Comercio. Son dos o tres marcas principalmente, en el tema automotriz”. A su llegada al festival, el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, dijo que este acto sería mayor que otros, pues están desbordadas las calles, sin embargo, ahora es uno de los líderes de Morena que sale a disculparse por darle la espalda a la presidenta. Andrés Manuel López Beltrán, **Ricardo Monreal**, Manuel Velasco, Luisa María Alcalde, Adán Augusto López, Victoria Rodríguez Ceja y Alejandro Esquer perdieron de vista a la mandataria federal, quien intentó saludarlos a su llegada al Zócalo, pero debido a que le dieron la espalda al escenario la ignoraron, ahora han empezado a justificarse y disculparse.

